

## Muhammadiyah Sukabumi Jadikan HW Sebagai Wadah Pembentukan Karakter Kader

Jum'at, 13-10-2017

**MUHAMMADIYAH.OR.ID, SUKABUMI** –Gerakan Kepanduan Hizbul Wathan (HW) Kwartir Daerah (Kwarda) Sukabumi semakin menunjukkan eksistensinya melalui kegiatan Pelatihan Jaya Melati I Angkatan Kedua Sukabumi, yang dilaksanakan dalam 2 sesi kegiatan yaitu sesi indoor berlokasi di Madrasah Aliyah Muhammadiyah Cipetir Kecamatan Kadudampit pada tanggal 21 hingga 23 September 2017, dan Sesi Outdoor berlokasi di Bumi Perkemahan D'Flinstone PDPM Sukabumi Gunung Jaya Cisaat pada tanggal 6 hingga 8 Oktober 2017.

Pelatihan ini mengambil tema "Pembentukan Karakter Pelatih dan Pembina Hizbul Wathan yang Memiliki Integritas terhadap Organisasi, Ummat dan Bangsa".

Ada 36 orang peserta yang mengikuti pelatihan, berasal dari 10 amal usaha muhammadiyah (AUM) dan 2 amal usaha aisyiyah (AUA) Sukabumi, 4 AUM Bekasi, 1 Kwarda Bogor Kota dan 4 AUM Cileungsi. Dengan demikian ada 33 orang peserta Jati I yang akan melaksanakan Rencana Tindak Lanjut (RTL) selama 3 hingga 6 bulan ke depan di Qobilah/Cabang/Daerah masing-masing. Peserta Terbaik dari Jati I ini terpilihlah Ramanda Hendrik Kurnia dari SMPM 3 Cipetir dan Bunda Demi Damayanti dari SD Muhammadiyah 1 Sukaraja. Semoga nanti terbentuk pelatih dan pembina yang benar-benar memiliki integritas terhadap organisasi, ummat dan bangsa.

Dalam momentum ini pun telah dilaksanakan silaturahmi Kwarpus, Kwarwil HW Jabar dan Kwarda HW Sukabumi dengan PCM Cipetir pada hari kedua pelatihan, Jum'at pada 22 September 2017 yang menghasilkan komitmen dari PCM setempat untuk mendukung kebangkitan kembali HW diawali dari Cipetir seperti awal mula adanya Muhammadiyah pertama kali di Sukabumi berkembang dari Cipetir.

"HW harus berkembang di basis Muhammadiyah, bukan lagi Pramuka", ujar Tamam Ketua Pimpinan Cabang Muhammadiyah (PCM) Cipetir.

Pelatihan Jaya Melati I Angkatan Kedua Sukabumi 2017 dibuka oleh Pimpinan Daerah Muhammadiyah (PDM) Sukabumi yang diwakili oleh Ramanda Endang Sumitra (Wakil Ketua Bidang Dikdasmen dan MPK PDM Sukabumi), dihadiri oleh PDA Kabupaten Sukabumi, PDA Kota Sukabumi, PDPM Sukabumi, PDNA Kabupaten Sukabumi, PDIPM Sukabumi dan PDTSPM Sukabumi. Ramanda Endang Sumitra mewakili PDM Sukabumi sangat mengapresiasi kegiatan Jati I ini yang dilaksanakan di lokasi basis Muhammadiyah tapi juga selama ini jadi basis Gerakan Pramuka.

Sementara itu, Endang Sumitra, perwakilan PDM Sukabumi mengatakan kedepannya pihaknya akan mencanangkan wajib berseragam HW pada hari tertentu untuk seluruh pengurus Muhammadiyah dan AUM Sukabumi. **(Syifa)**

**Sumber : Arif Nurhadi**

